

**B17** Florian Juhl

Tagesordnungspunkt: 3.2. (5) Delegierte (offene Plätze)

Moin ihr Lieben,

ich bewerbe mich erneut als Delegierter für die Landesparteitage. Sehr gern möchte ich weiterhin aktiv zur Gestaltung und Weiterentwicklung unserer Landespolitik beitragen. In den kommenden zwei Jahren steht auch die Gestaltung des Wahlprogramms an, woran ich gerne mitarbeiten möchte.

In einer stark konservativ geprägten juristischen Landschaft sehe ich die Aufgabe, das Bild der GRÜNEN zu stärken und weiterzuentwickeln. Mein Ziel ist es, sicherzustellen, dass wir in allen politischen Bereichen fachkundig auftreten. Das gilt besonders für rechtspolitische Themen, die unseren Alltag prägen. Als Jurist arbeite ich mich mit großer Motivation in neue Themen ein. Ich bringe mich mit Anträgen ein und suche den Austausch mit vielen Menschen.

Auf dem letzten Landesparteitag wurde die Neufassung der Landessatzung beschlossen. Diese habe ich gemeinsam mit dem Landesschatzmeister Sven und der dafür eingerichteten Arbeitsgruppe ausgearbeitet. Als Mitantragssteller des Antrags zum verpflichtenden Gesellschaftsjahr freue ich mich über den großen Rückhalt, auch wenn wir am Ende nur knapp um zwei Stimmen gescheitert sind.

Vielfalt zählt für mich zu den größten Stärken unserer Partei. Jede\*r von uns bringt einzigartige Perspektiven und Erfahrungen mit, die uns politisch voranbringen können. Ich bin stets bestrebt, die Anliegen unserer Mitglieder zu verstehen und Eure Interessen zu vertreten. Gerne möchte ich auch meine eigenen Perspektiven und Erfahrungen einbringen, um dazu beizutragen, dass wir unsere Ziele erreichen.

Kurz gesagt, ich möchte mich gerne weiter auf Landesebene engagieren, da ich fest an unsere Partei glaube und bereit bin, mich voll und ganz für unsere Ziele einzusetzen. Ich freue mich auf die Gelegenheit, mit Euch allen zusammenzuarbeiten und unsere Partei noch besser zu machen.

Grüne Grüße

Florian



Alter:  
25

Beruf:  
Diplom-Jurist

Wohnort:  
Kiel/Prisdorf

## Meine Interessen:

- Jura
- Digitalisierung und Technik
- Mobilitätswende
- Anti-Diskriminierung, Gleichberechtigung und Inklusion
- Politische Bildung

## Politischer Lebenslauf:

- Seit August 2020 Mitglied von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der GRÜNEN JUGEND
- Seit 7. November 2021 Vorstandsmitglied von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Kreisverband Pinneberg
- Seit 9. Dezember 2023 Delegierter zum Landesparteitag
- Vom 23. September 2021 bis 17. Oktober 2023 Sprecher der GRÜNEN JUGEND Kreis Pinneberg
- Vom 27. April 2022 bis 8. Februar 2023 stellv. Mitglied im Ausschuss für Wirtschaft, Regionalentwicklung und Verkehr des Kreises Pinneberg
- Vom 18. September 2020 bis zum 16. September 2022 Delegierter zur Bundesdelegiertenkonferenz

[gruene@FlorianJuhl.eu](mailto:gruene@FlorianJuhl.eu)

[FlorianJuhl@gruene-pi.de](mailto:FlorianJuhl@gruene-pi.de) (Kreisvorstandstätigkeit)

Tel.: [+49 \(431\) 69117262](tel:+4943169117262)

[Website](#)

[Instagram](#)

[Facebook](#)

## Fassung in einfacher oder leichter Sprache

Moin ihr Lieben,

ich bewerbe mich wieder als Delegierter für die Landes-partei-tage. Ich möchte weiter dabei helfen, unsere Landes-politik zu gestalten. Ich möchte auch helfen, neue Ideen zu entwickeln. In den nächsten zwei Jahren entsteht ein neues Wahl-programm. Auch daran möchte ich gern mitarbeiten.

Die juristische Welt ist oft sehr konservativ. Konservativ heißt, dass Menschen wenig verändern wollen. In dieser Welt möchte ich das Bild der GRÜNEN stärken und verbessern. Ich möchte, dass wir in allen Politik-bereichen gut informiert sind. Das ist besonders wichtig bei rechtlichen Themen, die unseren Alltag beeinflussen.

Auf dem letzten Landes-partei-tag wurde eine neue Landes-satzung beschlossen. Eine Satzung ist ein Regel-buch für eine Organisation. Ich habe die neue Satzung zusammen mit Sven und einer Arbeits-gruppe geschrieben. Ich war auch Mit-antrags-steller für den Antrag zum verpflichtenden

Gesellschafts-jahr. Der Antrag hat viel Unterstützung bekommen, auch wenn er knapp nicht angenommen wurde.

Vielfalt ist für mich sehr wichtig. Vielfalt bedeutet, dass Menschen verschieden sind. Jede Person bringt eigene Erfahrungen und eigene Sicht-weisen mit. Das hilft uns als Partei. Ich möchte weiter gut zuhören und eure Interessen vertreten.

Ich möchte mich weiter auf Landes-ebene engagieren. Ich glaube fest an unsere Partei. Ich bin bereit, viel Arbeit zu leisten, damit wir unsere Ziele erreichen. Ich freue mich darauf, mit euch zusammen-zu-arbeiten. Zusammen können wir unsere Partei noch besser machen.

Grüne Grüße

Florian